
Lucas Hufnagel (#8)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 31. Januar 2017, 16:35

Club leiht Lucas Hufnagel aus Freiburg aus
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http://www.fcn.de/news/artikel…ufnagel-aus-freiburg-aus/

Das ist Lucas Hufnagel:

Geburtsdatum: 29.01.1994
Geburtsort: München
Nationalität: georgisch/deutsch
Größe: 1,83 m

Bisherige Vereine: SC Freiburg (2015-2017), SpVgg Unterhaching (2012-2015), FC Ingolstadt
(2011-2012), FC Bayern München, TSV Milbertshofen

Beitrag von „juninho“ vom 31. Januar 2017, 16:36

Bisherige Vereine: SC Freiburg (2015-2017), SpVgg Unterhaching (2012-2015), FC Ingolstadt
(2011-2012), FC Bayern München, TSV Milbertshofen

Liest sich mMn nicht schlecht. Leider kein LV.
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Dennoch: Willkommen beim Glubb 

Beitrag von „Dexter“ vom 31. Januar 2017, 16:37

Für ein halbes Jahr? Wozu genau? Die Saison ist doch ohnehin durch...

Beitrag von „weam“ vom 31. Januar 2017, 16:37

Den wollte ich gestern tatsächlich noch vorschlagen. In Freiburg hält man was von ihm. Gute
Leihe, auch wenn ich mir ehrlich gesagt nicht sicher bin für was genau wir ihn jetzt bis
Saisonende brauchen.

Beitrag von „xxlthl“ vom 31. Januar 2017, 16:38

Bis zum Saisonende ausgeliehen? Hm, oh, wenn Möhwald sich verletzt, aber so richtig vom
Hocker haut mich das nicht...

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 31. Januar 2017, 16:38

Zitat von weam 

Den wollte ich gestern tatsächlich noch vorschlagen. In Freiburg hält man was von ihm.
Gute Leihe, auch wenn ich mir ehrlich gesagt nicht sicher bin für was genau wir ihn
jetzt bis Saisonende brauchen.

Geht wohl noch wer dann bis 18 Uhr... 
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Beitrag von „lego“ vom 31. Januar 2017, 16:39

Na dann Willkommen

Transfer verstehe ich etz ned so

Vorallem weil Leihe für 6 Monate

Geht da noch wer bei uns?

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 31. Januar 2017, 16:39

Kaufoption wird wohl auch nicht geben. sinnloser gehts wohl nicht mehr 
wenns 1 1/2 jahre wären wärs ok!

Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 31. Januar 2017, 16:41

Zitat von weam 

Den wollte ich gestern tatsächlich noch vorschlagen. In Freiburg hält man was von ihm.
Gute Leihe, auch wenn ich mir ehrlich gesagt nicht sicher bin für was genau wir ihn
jetzt bis Saisonende brauchen.

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/19818-lucas-hufnagel-8/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19818-lucas-hufnagel-8/


gute Sache! Wir können vor allem noch nicht den eindruck erwecken, dass wir die Saison schon
abschenken. jednefalls sollte hufnagel dabei helfen, das wir nicht noch in abstiegsnot geraten.
ich denke schon, dass der sich unter streich entwickelt hat und zumindestens uns temporär
richtig helfen kann.

Beitrag von „Argo“ vom 31. Januar 2017, 16:41

Welcome 

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 31. Januar 2017, 16:41

da heißt die eigenen tallente wie teuchert und sibiri werden durch ne 6 monat leihe verdrängt

Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 31. Januar 2017, 16:42

Zitat von lego 

Na dann Willkommen

Transfer verstehe ich etz ned so

Vorallem weil Leihe für 6 Monate

Geht da noch wer bei uns?
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Alles anzeigen 

ja  ....am ende margreitter, weil er kein bock mehr auf die kacke ohne perspektive hat...

Beitrag von „Chancentod“ vom 31. Januar 2017, 16:43

Und schwupp: Noch ein neuer.... noch nicht auf fcn.de aber der Kicker sagt schonmal folgendes:

http://www.kicker.de/news/fuss…tm-news--17098-8760-.html

Beitrag von „xxlthl“ vom 31. Januar 2017, 16:44

Zitat von Blindfisch000 

da heißt die eigenen tallente wie teuchert und sibiri werden durch ne 6 monat leihe
verdrängt 

und verlassen dann entnervt den Verein, weil sie keine Perspektive sehen, wechseln dann für
lau zu Freiburg oder Mainz und werden dort Nationalspieler... 

Beitrag von „Mintal_11“ vom 31. Januar 2017, 16:44

Zitat von Chancentod 
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Und schwupp: Noch ein neuer.... noch nicht auf fcn.de aber der Kicker sagt schonmal
folgendes:

http://www.kicker.de/news/fuss…tm-news--17098-8760-.html

Ist schon auf der fcn Homepage

Beitrag von „lego“ vom 31. Januar 2017, 16:45

Zitat von Chancentod 

Und schwupp: Noch ein neuer.... noch nicht auf fcn.de aber der Kicker sagt schonmal
folgendes:

http://www.kicker.de/news/fuss…tm-news--17098-8760-.html

Hä. Steht doch auf fcn.de

Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 31. Januar 2017, 16:46

Zitat von xxlthl 

und verlassen dann entnervt den Verein, weil sie keine Perspektive sehen, wechseln
dann für lau zu Freiburg oder Mainz und werden dort Nationalspieler... 
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...ich würde ja wirklich lachen, wenn alternativ teuchert verliehen wird... 

Beitrag von „FCNler“ vom 31. Januar 2017, 16:46

Gute Gemacht Herr Bornemann
der hat Viel Potenzial

Beitrag von „Totti“ vom 31. Januar 2017, 16:47

Zitat von FCNler 

Gute Gemacht Herr Bornemann
der hat Viel Potenzial

Was uns dann inwiefern hilft, wenn er nur bis Saisonende hier bleibt? Aber vielleicht wird das
Ganze ja noch erläutert. 

Beitrag von „glubberer66“ vom 31. Januar 2017, 16:56

Dem SC ist sein Abgang bislang keine Meldung auf der Homepage wert. Nichts gegen den
Jungen, aber ne Leihe für ein halbes Jahr ohne KO überzeugt mich hier nicht.

Beitrag von „lego“ vom 31. Januar 2017, 16:58
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Zitat von glubberer66 

Dem SC ist sein Abgang bislang keine Meldung auf der Homepage wert. Nichts gegen
den Jungen, aber ne Leihe für ein halbes Jahr ohne KO überzeugt mich hier nicht.

Freiburg is ab Serrino dran ... denke dor verkünden das zusammen ... da selbe Position

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 31. Januar 2017, 17:04

Erst mal herzlich willkommen!

Für 16 Spiele ohne Kaufoption, soll er uns jetzt vor dem Abstieg bewahren, oder wollen wir
nochmal oben ranschnuppern? Oder welchen Nutzen bringt diese zusätzliche Belastung unseres
Gehaltsbudgets?

Beitrag von „phantomias“ vom 31. Januar 2017, 17:05

Wo steht ohne KO?

Beitrag von „Natur mit Reis“ vom 31. Januar 2017, 17:06

Muss man sich den Namen überhaupt merken? Was ein sinnloser Transfer.

Naja der Spieler kann ja nix dafür. Herzlich Willkommen. Schöne 5 Monate.
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Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 31. Januar 2017, 17:07

Willkommen  Ich weiss zwar nicht, wo wir ihn jetzt genau spielen lassen wollen, aber da er
schonmal hier ist, wünsche ich ihn viel Erfolg beim Club. Ich hätte nen Linksverteidiger doch
lieber gesehn  

Beitrag von „finzelberg“ vom 31. Januar 2017, 17:27

Okay, wenn Möhwald ausfällt , sind wir auf der Position blank . Insofern verstanden . Aber für 5
Monate ohne Kaufoption 

Beitrag von „marga21“ vom 31. Januar 2017, 17:33

Hab den jetzt nicht als großen Spielgestalter in Erinnerung

Beitrag von „weam“ vom 31. Januar 2017, 17:33

Zitat von finzelberg 

Okay, wenn Möhwald ausfällt , sind wir auf der Position blank . Insofern verstanden .
Aber für 5 Monate ohne Kaufoption 

Er scheint in Freiburg noch langfristig einen Vertrag zu haben, sollte er nicht durch die Decke
gehen und sich für uns als hilfreich heraus kristallisieren denke ich, dass man nochmal
miteinander über ein weiteres Jahr sprechen kann.

Beitrag von „weyoun“ vom 31. Januar 2017, 18:15
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Willkommen! Mehr fällt mir im Moment nicht dazu ein.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 31. Januar 2017, 18:31

Über den Hufnagel freue ich mich am meisten. Endlich ein weiterer Spieler, der den Ball nicht
als Feind hat 

Beitrag von „Mar“ vom 31. Januar 2017, 18:31

Naja ein gewisses ungläubigen Staunen kann ich nicht verhehlen.

Beitrag von „Tobi_Block11“ vom 31. Januar 2017, 19:10

Zitat von bigbangfan07 

Über den Hufnagel freue ich mich am meisten. Endlich ein weiterer Spieler, der den Ball
nicht als Feind hat 

Denke auch, dass uns Hufnagel technisch weiterhilft

Beitrag von „pipi86“ vom 31. Januar 2017, 19:14

also ich weiß ja nicht, aber er hat es ja nicht mal in den kader geschafft bei freiburg.
hat lediglich in der oberliga gekickt. kann ihn also gar nicht einschätzen...
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Beitrag von „Topf“ vom 31. Januar 2017, 19:29

Willkommen.

Auch wenn ich Hufnagel ehrlich gesagt nicht einschätzen kann, versteh ich diesen Transfer
nicht. Saison ist eh schon im Eimer, was soll er uns da noch groß helfen. Er nimmt unseren
eigenen jungen Spielern nur Spielzeit weg.

Für mich rausgeschmissenes Geld!

Beitrag von „Weggla“ vom 31. Januar 2017, 19:51

Willkommen beim Glubb!

Beitrag von „quaks“ vom 31. Januar 2017, 20:27

Willkommen für 16 spiele 

Hoffentlich verletzt sich niemand und wir sehen dich nur auf der bank

Beitrag von „xxlthl“ vom 31. Januar 2017, 20:28

Zitat von quaks 

Willkommen für 16 spiele 
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Hoffentlich verletzt sich niemand und wir sehen dich nur auf der bank

Beitrag von „Conan O Brien“ vom 31. Januar 2017, 20:31

Denke mal man hat die Option auf ein weiteres Jahr Leihe bzw. auf eine KO.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 31. Januar 2017, 20:40

Zitat von Topf 

Willkommen.

Auch wenn ich Hufnagel ehrlich gesagt nicht einschätzen kann, versteh ich diesen
Transfer nicht. Saison ist eh schon im Eimer, was soll er uns da noch groß helfen. Er
nimmt unseren eigenen jungen Spielern nur Spielzeit weg.

Für mich rausgeschmissenes Geld!

Nö, der Eimer könnte noch zum Riesenbehälter werden und um dies zu vermeiden, passt diese
Verpflichtung - es geht jetzt nur um diese Saison - der Aufbau einer Mannschaft beginnt ggf.
auch schon in den nächsten Monaten, aber zielstrebig erst in der nächsten Saison.

Beitrag von „Altmeister“ vom 31. Januar 2017, 20:44
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Selbst wenn er nicht spielt, erhöht er die Kaderqualität auch im Training.

Beitrag von „Iago78“ vom 31. Januar 2017, 22:16

Ich sehe das sogar unterschiedliche Gründe, warum der Transfair Sinn machen kann.
Erstens: es sind zu wenig gute Fußballer im Kader. Hufnagel kann dies verbessern. Davon kann
der Rest der Mannschaft, insbesondere der Offensive, profitieren. Kann für die Entwicklung
einzelner Spieler gut sein, oder auch dafür, dass bei einem besseren spielerischen Vortrag Dann
auch andere Spiele glänzen können, ihren Marktwert steigern und im Sommer eventuell mehr
Geld einbringen.
Zweitens: im offensiven Mittelfeld sieht es neben Möhwald sehr dünn aus. Es ist sicher kein
Zufall, dass Sabiri spielt. Aber ob er wirklich schon den Sprung in den Profifußball schafft, muss
sich erst noch zeigen. Alternativen gibt es sonst momentan leider kaum kaum. Mit Hufnagel ist
beispielsweise auchdie Chance größer, dass man Sabiri behutsam heranführen kann und nicht
verheizen muss.
Drittens: Gerade, wenn wir ein 4-4-2 spielen wollen, Haben wir kaum geeignete Spieler für die
offensiven außen.

Ohne Kaufoption ist natürlich extrem blöd, aber das Leben ist kein Wunschkonzert. Den Kerl
können wir gebrauchen.

Beitrag von „Scheffe“ vom 31. Januar 2017, 22:44

Captain Kerk 2.0

Beitrag von „roter964“ vom 31. Januar 2017, 23:10

Adee, hoch und weit, dass ist meine Hoffnung, Anspielstationen im MF haben/hatten wir keine,
Ausnahme Möhwald, hoffe das es nun spieltechnisch besser wird....

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/19818-lucas-hufnagel-8/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19818-lucas-hufnagel-8/


Beitrag von „Blindfisch000“ vom 1. Februar 2017, 09:03

Zitat von roter964 

Adee, hoch und weit, dass ist meine Hoffnung, Anspielstationen im MF haben/hatten wir
keine, Ausnahme Möhwald, hoffe das es nun spieltechnisch besser wird....

er spielt halt dann anstatt unserer eigenen tallente wie sibiri oder förster. kann den sinn
wirklich nicht erkennen. mag sogar sein, dass er etwas mehr qualität hat aber was nützt uns
das wenn er freiburg gehört.

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Februar 2017, 10:17

Zitat von Blindfisch000 

er spielt halt dann anstatt unserer eigenen tallente wie sibiri oder förster. kann den
sinn wirklich nicht erkennen. mag sogar sein, dass er etwas mehr qualität hat aber was
nützt uns das wenn er freiburg gehört.

Ja, den Förster haben wir super ausgebildet, der MUSS spielen 
Und denk ich an Sibiri in der Nacht, wär ne Heizecke högschd angebracht. 

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 1. Februar 2017, 10:20

Zitat von olymp69 

Ja, den Förster haben wir super ausgebildet, der MUSS spielen 
Und denk ich an Sibiri in der Nacht, wär ne Heizecke högschd angebracht. 
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nein auch sabiri nicht. aber beide gehören uns! darum gehts. was hilft es hufnagel besser zu
machen wenn er uns dann wieder (ablösefrei) verlässt.

Beitrag von „Argo“ vom 1. Februar 2017, 10:21

vielleicht hilft er ja uns, unsere Spieler besser zu machen, Konkurrenz belebt das Geschäft 

Beitrag von „Grabbers“ vom 1. Februar 2017, 10:46

Wie man sich über eine günstige Leihe aufregen kann verstehe ich nicht.
Lucas ist als Verstärkung im Mittelfeld aus meiner Sicht stimmig. Oder kann hier jemand
Verletzungen (auf Holz klopf) ausschließen.
Hier wurde im Training erkannt das mit der zurzeit vorhandenen Kader Stärke Bedarf besteht.
Ich muss sagen, ich wundert diese Erkenntnis nicht. Unser Spielsystem ist arg dürftig.
Manchmal tut mir der Pommes schon arg leid.
Sollte nun Lucas und/oder Phillipp hier das üben und lernen von Spielaufbau erleichtern, dann
ist jeder Cent gut angelegt!
Wünsche Lucas hier eine geile Zeit und hoffe er wird ein echter Glubberer mit Herz und bleibt
uns erhalten.

Beitrag von „Veteran“ vom 1. Februar 2017, 10:50

:hoch:

Klingt jetzt zwar ein wenig abgedroschen, aber selbst wenn er "nur" das Niveau im Training
hebt würde er uns schon helfen. Er kann auf jeden Fall mit dem Ball umgehen, und von dieser
Art Spielern haben wir jetzt wahrlich kein Überangebot im Kader.
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Beitrag von „T-Byrd“ vom 1. Februar 2017, 11:06

Ich dacht eigentlich, wir haben genug eigene junge Talente. Warum leiht Bornemann einen
Freiburger Nachwuchskicker für ein paar Monate ohne KO aus? Muss man das verstehen?

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. Februar 2017, 11:08

Zitat von T-Byrd 

Ich dacht eigentlich, wir haben genug eigene junge Talente. Warum leiht Bornemann
einen Freiburger Nachwuchskicker für ein paar Monate ohne KO aus? Muss man das
verstehen?

Ja, siehe Bornemann-Thread. 

Beitrag von „Grabbers“ vom 1. Februar 2017, 11:10

Gehe ins Stadion, schaue im Training zu und zähle die guten Spielaktionen.
Mache DIr Deine Gedanken. Vielleicht kommt Dir dann eine Antwort.

Beitrag von „weam“ vom 1. Februar 2017, 11:10

Zitat von T-Byrd 

Ich dacht eigentlich, wir haben genug eigene junge Talente. Warum leiht Bornemann
einen Freiburger Nachwuchskicker für ein paar Monate ohne KO aus? Muss man das
verstehen?
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Heißt ja nicht, dass das jeder so sieht, vielleicht genau ein Bornemann nicht? Schau doch mal
unsere Bank gegen Dresden an und das obwohl wir Offensiv noch nicht einmal Verletzungspech
oder Sperren hatten. Alternativen, die nichts kosten und das Niveau des gesamten KAders
anheben können, warum nicht?

Hier nochmal die Bank: Schäfer, Lippert, Gislason, Hovland, Teuchert, Kammerbauer, Parker

Parker hat noch keinen Stich gemacht, Gislason scheint bei Schwartz keinen besonderen Kredit
zu geniesen, dann ist da noch Teuchert und gespielt hat schon ein Mann aus der 2. Mannschaft.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 1. Februar 2017, 11:26

Zitat von weam 

Heißt ja nicht, dass das jeder so sieht, vielleicht genau ein Bornemann nicht? Schau
doch mal unsere Bank gegen Dresden an und das obwohl wir Offensiv noch nicht
einmal Verletzungspech oder Sperren hatten. Alternativen, die nichts kosten und das
Niveau des gesamten KAders anheben können, warum nicht?

Hier nochmal die Bank: Schäfer, Lippert, Gislason, Hovland, Teuchert, Kammerbauer,
Parker

Parker hat noch keinen Stich gemacht, Gislason scheint bei Schwartz keinen
besonderen Kredit zu geniesen, dann ist da noch Teuchert und gespielt hat schon ein
Mann aus der 2. Mannschaft.

Leipold (verletzt), Sally (Afrika-Cup) gehören aber auf kurz oder lang auch wieder zum Kader.
Wenn die Leihe nicht wenigstens über 1,5 Jahre geht oder man eine realistische KO hat, die
man auch zahlen könnte, verstehe ich diesen Transfer auch nicht.
Die anderen drei Transfers verstehe ich ja.
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Beitrag von „weam“ vom 1. Februar 2017, 11:40

Auf kurz oder lang, ja. Steht denn bei Leibold schon fest wann er wieder soweit ist? Lass die
Leihe einfach nur dafür da sein um im Training das Niveau zu verbessern mit einem technisch
vernünftigen Spieler. Ich gehe am Ende nicht davon aus, dass uns Hufnagel nennenswert was
kosten wird, wir also am Ende damit nichts verlieren. Ich will nicht der Verantwortliche sein,
wenn uns jetzt das Verletzungspech heimsucht und wir mit dem Punbkte sammeln etwas
stocken.
Ich bin mir auch relativ sicher, dass Freiburg mit sich reden lässt sollte Hufnagel hier einen
guten Eindruck hinterlassen und ihn uns noch ein Jahr überlässt.

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. Februar 2017, 11:41

Zitat von weam 

Auf kurz oder lang, ja. Steht denn bei Leibold schon fest wann er wieder soweit ist?
Lass die Leihe einfach nur dafür da sein um im Training das Niveau zu verbessern mit
einem technisch vernünftigen Spieler. Ich gehe am Ende nicht davon aus, dass uns
Hufnagel nennenswert was kosten wird, wir also am Ende damit nichts verlieren. Ich
will nicht der Verantwortliche sein, wenn uns jetzt das Verletzungspech heimsucht und
wir mit dem Punbkte sammeln etwas stocken.
Ich bin mir auch relativ sicher, dass Freiburg mit sich reden lässt sollte Hufnagel hier
einen guten Eindruck hinterlassen und ihn uns noch ein Jahr überlässt.

Laut NZ fehlt Leibold mindestens noch vier Wochen.

Beitrag von „debberla“ vom 1. Februar 2017, 12:28

Zitat von pipi86 

also ich weiß ja nicht, aber er hat es ja nicht mal in den kader geschafft bei freiburg.
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Also gegen die Bayern vorletzten Freitag war er im Kader. Ohne Einsatz allerdings:

http://www.kicker.de/news/fuss…7_bayern-muenchen-14.html

Beitrag von „pipi86“ vom 4. Februar 2017, 16:20

hatte er heute aktionen?

Beitrag von „Jet93“ vom 4. Februar 2017, 16:21

Zitat von pipi86 

hatte er heute aktionen?

Ist nicht aufgefallen.

Beitrag von „Wirthsson“ vom 20. Februar 2017, 22:08

Bitte in die Startelf für Kempe!! Spielerisch tausend mal besser.

Beitrag von „quaks“ vom 20. Februar 2017, 22:49

Zitat von Wirthsson 
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Bitte in die Startelf für Kempe!! Spielerisch tausend mal besser.

da es um nichts mehr geht, sollte man gar keine leihspieler bringen man muss im sommer
ablöse verdienen deshalb wäre es Verein sschädigendes Verhalten einen Leihspieler zu bringen

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 20. Februar 2017, 22:54

Zitat von quaks 

da es um nichts mehr geht, sollte man gar keine leihspieler bringen man muss im
sommer ablöse verdienen deshalb wäre es Verein sschädigendes Verhalten einen
Leihspieler zu bringen

Dann hätte man sich das Leihen auch grundsätzlich sparen können.

Es gilt entweder die Leihe zu verlängern oder den guten Lucas von einem Wechsel zu
überzeugen - zu welchen Konditionen wird man sehen - aber Halblahme mitschleppen und den
Dynamiker auf die Bühne setzen, ist in jedem Fall Quark.

M.E. wird es für Erstliga-Einsätze baw nicht reichen - 3,5 Monate zweite Liga mit jeweils nur ein
paar Minuten Spielzeit bringen ihn aber auch nicht weiter.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 20. Februar 2017, 23:05

War für mich heute einer der wenigen Lichtblicke.
Man konnte sehen, daß der Junge Fußball spielen kann.....nur scheint er für mich mehr ein
zentraler MF-Spieler als ein Aussen zu sein.
Auch Parker machte in seinem Kurzeinsatz mehr Betrieb als vorher Kempe und Sabiri
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zusammen.

Beitrag von „barren“ vom 20. Februar 2017, 23:16

Zitat von Hamburger Clubfan 

War für mich heute einer der wenigen Lichtblicke.
Man konnte sehen, daß der Junge Fußball spielen kann.....nur scheint er für mich mehr
ein zentraler MF-Spieler als ein Aussen zu sein.
Auch Parker machte in seinem Kurzeinsatz mehr Betrieb als vorher Kempe und Sabiri
zusammen.

Würde ihn auch gerne mal als 10er sehen.

Petrak in die Innenverteidigung
Behrens auf der 6
Möhwald als 8er
Hufnagel hinter den Spitzen als 10er

Beitrag von „maecglubb“ vom 21. Februar 2017, 01:45

Zitat von Hamburger Clubfan 

War für mich heute einer der wenigen Lichtblicke.
Man konnte sehen, daß der Junge Fußball spielen kann.....nur scheint er für mich mehr
ein zentraler MF-Spieler als ein Aussen zu sein.
Auch Parker machte in seinem Kurzeinsatz mehr Betrieb als vorher Kempe und Sabiri
zusammen.
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ja, konnte man. der fairness halber war der spielstand mit 2 toren im minus für uns und der
gegner agierte dementsprechend.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 21. Februar 2017, 08:09

hatte bei seiner Einwechslung gute Ansätze...Freiburger Schule halt...da muss der FCN noch viel
lernen 

Beitrag von „Austa“ vom 21. Februar 2017, 08:40

Hat mir gut gefallen, hat sehr dynamisch gewirkt.

Beitrag von „exilfranke“ vom 21. Februar 2017, 13:50

Der Mann ist gut. Anscheinend wieder ein Beleg für die hervorragende fußballerische
Ausbildung in Freiburg. Bitte öfters und länger bringen, z.B. für Kempe oder an einem
gebrachten Tag auch für Möwe. Das Geld für eine Verpflichtung im Sommer wird man wohl
nicht haben.

Beitrag von „Mintal_11“ vom 22. Februar 2017, 14:15

Wurde aber nicht bei Freiburg ausgebildet, sondern bei Bayern, Ingolstadt und Haching 
Kam erst 2015 zu Freiburg

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 27. Februar 2017, 17:06
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Bild auf Twitter:

Zitat 

Freiburgs Leihgabe Lucas Hufnagel fällt noch länger aus. Der Münchner hat sich eine
Zerrung am rechten Oberschenkel zugezogen #fcn #club

Wenns läuft, dann läufts. 

Beitrag von „olymp69“ vom 27. Februar 2017, 17:08

Bei uns extrem flüssig! :?

Beitrag von „pipi86“ vom 27. Februar 2017, 17:15

halb so wild wir haben doch kempe 

Beitrag von „hattrick“ vom 28. Februar 2017, 11:56

Vergeht eigentlich mal ein Monat, ohne dass sich ein Spieler Verletzt?

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 20. März 2017, 22:13

War er so nervös oder was war da los? Wirkte für mich fahrig, lief sogar am Ball vorbei. So darf
man ihn nicht mehr einsetzen.
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Beitrag von „Mar“ vom 20. März 2017, 22:47

sorry - der hat sich heute eigentlich für weitere Einsätze vollständig rausgeschossen

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 21. März 2017, 08:29

mehr als kaderfüller bei der verletztenmisere ist nicht drin bei ihm. wirklich sinn macht die leihe
nicht!

Beitrag von „glubberer66“ vom 21. März 2017, 10:58

Weiß ehrlich gesagt nicht, was mache in ihm sehen (wollen). Für mich absolut desolate und
somit nicht akzeptable Leistung. Hatte null Plan. Weder offensiv und schon gar nicht defensiv.
Verlor jeden Zweikampf und beim Gegentor deckt er den ganz freien Raum anstatt bei Tremmel
zu sein.

Beitrag von „Sutter17“ vom 21. März 2017, 12:31

beim Gegentor hätte er den Passweg nach außen anbieten dürfen aber nicht den tiefen!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 31. März 2017, 18:58

in jedem Zweikampf bisher zu spät. Mit Ansage.

Beitrag von „Blacky19“ vom 31. März 2017, 18:59
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Zitat von Mar 

sorry - der hat sich heute eigentlich für weitere Einsätze vollständig rausgeschossen

Da bin ich voll und ganz bei dir :hoch:

Beitrag von „Mar“ vom 31. März 2017, 21:21

Den heute zu bringen 
Die Leistung 
Bitte nicht mehr

Beitrag von „DB4“ vom 31. März 2017, 22:08

Zu wenig

Beitrag von „Zühnigger“ vom 1. April 2017, 00:02

Fremdkörper

Beitrag von „maecglubb“ vom 1. April 2017, 00:13

Zitat von Mar 

Den heute zu bringen 
Die Leistung 
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Bitte nicht mehr

war gegen union schon extrem schwach. durfte dafür heut von anfang an ran.

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 1. April 2017, 01:57

Trotzdem hab ich bei ihm das Gefühl, dass er eigentlich ganz gut fussballn kann. Weiß nicht...

Beitrag von „Clubi“ vom 1. April 2017, 01:58

Zitat von Shakezpeare 

Trotzdem hab ich bei ihm das Gefühl, dass er eigentlich ganz gut fussballn kann. Weiß
nicht...

Sehe ich genauso!
Der Junge hat was, da bin ich mir sicher!

Beitrag von „maecglubb“ vom 1. April 2017, 01:58

ja, könnte er unter gegebenen passenden umständen. hat er woanders auch schon gezeigt. für
mich wusster der heute gar nicht woaus und wohin.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 1. April 2017, 12:11
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Hat er nen Nasenbeinbruch?

Beitrag von „Mar“ vom 1. April 2017, 13:37

Zitat von Shakezpeare 

Trotzdem hab ich bei ihm das Gefühl, dass er eigentlich ganz gut fussballn kann. Weiß
nicht...

Potential ist sicher da. Aber Leistung halt Grad gar nicht. Vielleicht einfach körperlich den
Anforderungen nicht gewachsen?

Beitrag von „ClubChris“ vom 2. April 2017, 21:40

Ich habe dieses Leihgeschäft für ein halbes Jahr von Anfang an nicht verstanden.
Und dann ist Hufnagel nicht mal für unseren recht dürftig besetzten Kader eine Verstärkung...

Beitrag von „maecglubb“ vom 2. April 2017, 22:54

analyse war vielfach:
spielerische armut im mittelfeld. man hat sich evtl im winter gedacht, was wenn möh sich
verletzt?
deswegen wohl.
so habs zumindest ich verstanden.

Beitrag von „Mar“ vom 3. April 2017, 00:18
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Zitat von maecglubb 

analyse war vielfach:
spielerische armut im mittelfeld. man hat sich evtl im winter gedacht, was wenn möh
sich verletzt?
deswegen wohl.
so habs zumindest ich verstanden.

Dann soll er anstelle von Möhwald auflaufen aber nicht derart indisponiert auf der Aussenbahn
traben.

Beitrag von „maecglubb“ vom 3. April 2017, 01:06

Zitat von Mar 

Dann soll er anstelle von Möhwald auflaufen aber nicht derart indisponiert auf der
Aussenbahn traben.

da kann ich dir nicht widersprechen.

Beitrag von „kapo00“ vom 3. April 2017, 09:31

War für mich präsenter im Mittelfeld als unsere hochgelobten Möhwald und Behrens, die sich
nur versteckt haben. Auch wenn nicht alles geklappt hat, fand ich ihn mit am besten in der
Mannschaft.

Beitrag von „olymp69“ vom 3. April 2017, 09:57
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Also ich musste immer mal wieder nach der 8 suchen, um mich zu vergewissern, dass er noch
auf dem Feld steht. 

Beitrag von „Mar“ vom 3. April 2017, 10:07

Zitat von olymp69 

Also ich musste immer mal wieder nach der 8 suchen, um mich zu vergewissern, dass
er noch auf dem Feld steht. 

Im Alter lassen die Augen nach. Ich hab's aber nicht verstanden warum er fast durchspielen
musste

Beitrag von „olymp69“ vom 3. April 2017, 10:10

Frau Argo wollte mir ihr Glotzofon nicht ausleihen. 

Beitrag von „Mar“ vom 3. April 2017, 10:22

Zitat von olymp69 

Frau Argo wollte mir ihr Glotzofon nicht ausleihen. 

Kannst eines meiner alten haben. Aber ich fürchte ohne die richtige Menge Gin oder Whiskey
wird es in dem Fall für Freitag auch nichts.

Beitrag von „ClubChris“ vom 3. April 2017, 11:38

29https://www.glubbforum.de/forum/thread/19818-lucas-hufnagel-8/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19818-lucas-hufnagel-8/


Zitat von kapo00 

War für mich präsenter im Mittelfeld als unsere hochgelobten Möhwald und Behrens,
die sich nur versteckt haben. Auch wenn nicht alles geklappt hat, fand ich ihn mit am
besten in der Mannschaft.

Bitte was?
Hatte er überhaupt eine nennenswerte Aktion?

Beitrag von „Argo“ vom 3. April 2017, 20:18

Zitat von olymp69 

Frau Argo wollte mir ihr Glotzofon nicht ausleihen. 

tzzzz, du hast ja damit nix gesehng 
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